

08/01/02

Quelles sont les causes en retard du
problème du racisme en France?

En France aujourd'hui, il y a trois millions de personnes qui sont les immigrés. Les autres nationalités comprennent (par ordre d'importance décroissante) les Portugais, les Algériens, les Marocains, les Italiens, les Espagnols, les Afrique noires, les Turcs et les Tunisiens. Ce n'est pas une surprise que les cultures s'entrechoquent, de temps en temps.

Il y a une répartition inégale des immigrés sur le territoire. C'est un problème géographique. Les superficies qui sont la plus vulnérable sont les frontières, où le flux migratoire atteint des proportions critiques.

La religion dominante est le christianisme. Quatre-vingt dix pourcent des Français se déclarent catholiques et deux pourcent des Français sont protestants. Les juifs et les musulmans représentent une pourcent chacun.

Certains pensent que le problème de racisme est l'attitude des Français. Les Français de souche quelquefois entretient des sentiments raciste. Il n'y a pas un brassage des cultures et un climat de peur développe. Les immigrés deviennent un bouc émissaire de tous les maux; le chômage, la violence.

Les autres pensent que la racine du problème est La Guerre d'Algérie.

L'Algérie a été une colonie française à partir de 1835 jusqu'à son

indépendance en 1962. La Guerre d'Algérie, qui a commencé en 1954, menée par le Front de Libération Nationale, a été féroce. Un groupe Algérien s'appelle 'les harkis', qui s'est battu pour les Français, ont donné le statut de réfugié en France, parce que les Algériens les ont detesté. Ils habitent dans un ghetto, où le logement est insalubre. Il y a le travail au noir, car ils sont démunis d'une carte de travail. Par conséquent, ils sont à bas salaire. Ils ne parlent rien la français. Ils sont analphabète.

Ils sont marginalisé par les français.

La montée de l'extrême droite, en particulier, le Front Nationale, est en accord avec l'arrivée des harkis. Le chef en France est Jean Marie Le Pen. Le Front Nationale voudrait expulser tous les immigrés de la France.

Cette initiative resoudrait le problème du chômage. Ils disent qu'il y a trois millions sans emploi et il y a trois millions des immigrés. Ce n'est pas un calcul difficile. Mais pour ma part, je pense que c'est un argument absurde. Ce ne'st pas la faute des immigrés si certains français ne sont pas qualifiés pour un métier. Malheureusement, en utilisant la propagande, ils ont changé l'opinion de beaucoup de gens.

L'intégration des divers groupes ethniques du pays est la clé dans l'élimination de racisme. Mais en France, l'intégration est un problème.

Les intégristes veulent conserver ses identité culturelle, mais ils n'acceptent pas les autres cultures. Ils re fuser le patrimoine culturel de

France. C'est une action qui offense beaucoup de Français. Les résultats pour les jeunes sont clairs. Ils sont déçus. Quelles nationalités sont-ils ?

Il n'y a pas d'espace pour eux dans la société. Ils partent l'éducation plus tôt que les Français de souche, avec moins de qualifications.